

## Catastrophe aérienne en Algérie - 1/1

### Un Boeing 737 s'est écrasé avec à son bord 103 passagers...

102 personnes sont mortes et 1 grièvement blessée après le crash d'un avion de la compagnie Air Algérie dans le sud algérien plus précisément à Tamanrasset jeudi après midi.

L'avion avait à son bord 97 passagers et 6 membres d'équipage dont 7 ressortissants français (touristes). Selon la radio le seul survivant serait un militaire algérien un membre de l'équipage et serait dans un état critique dans l'hôpital de Tamanrasset.

L'avion assurait la liaison entre Tamanrasset (1900 km au sud d'Alger) et la capitale algérienne Alger via Ghardaïa dans le M'Zab (600 km au sud d'Alger). Le responsable d'Air Algérie a affirmé que sur les 97 passagers 59 se rendaient à Ghardaïa et 38 à Alger, l'équipage était composé de 2 pilotes et 4 membres d'équipage.

Le responsable d'Air Algérie a affirmé que le crash est du à une défaillance technique. Un témoin a affirmé que l'appareil du type Boeing 737 avait pris de la vitesse et s'apprêtait à décoller, quand un de ses réacteurs a pris feu, l'appareil vira et s'écrasa 600m plus loin.

Immédiatement après la catastrophe, les pompiers ont été mobilisés aidés par les douaniers, policiers, militaires, et autres volontaires pour aider à évacuer les blessés vers les hôpitaux.

Cet accident est le plus grave dans l'histoire de l'aviation algérienne, et depuis l'indépendance en 1962.

Une cellule de crise a été mise en place par le gouvernement, le ministre de l'intérieur M. Yazid Zerhouni ainsi que le ministre des transports M. Abdelmalek Sellal ont été dépêchés sur place. Une autre cellule de crise a été mise en place à Alger pour tenir informées les familles des victimes. Une commission technique a été constituée pour déterminer les causes exactes de l'accident.

Les pilotes algériens sont réputés les meilleurs aux mondes pour leur sang froid et leur courage. Ce qui est sur, c'est que l'équipe a sûrement fait preuve de sang froid mais le destin était ainsi...

A la mémoire des victimes de l'accident qui sont de ma nationalité. Que dieu leur ouvre la porte du paradis.